



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Commerce

Question écrite n° 64875

Texte de la question

M Pierre-Remy Houssin attire l'attention de M le ministre d'Etat, ministre de l'éducation nationale et de la culture, sur les résultats des ventes de disques de variétés françaises, qui depuis trois ans sont en baisse constante. En effet, en 1992, hors musique classique, la part de la chanson française se réduit désormais à 42,8 p 100. Il lui demande quelles mesures il compte prendre pour favoriser la relance des ventes de disques de chansons françaises.

Texte de la réponse

Reponse. - Il est exact que l'on enregistre, depuis deux ans, une certaine baisse des ventes de disques de chansons françaises dans un marché, malgré tout, en progression sensible. Cette baisse relative est préoccupante. Les pouvoirs publics y sont sensibles. C'est pourquoi, ils ont incité au dialogue les chaînes de radio du réseau de modulation de fréquence et les producteurs de disques pour une meilleure prise en compte de la chanson française dans les programmes radiodiffusés. Des accords ont été adoptés récemment sur ce sujet. Il est difficile d'en tirer des conclusions trop rapidement mais l'Etat restera vigilant sur les résultats concrets, en termes de diffusion, que ces accords devraient apporter.

Données clés

Auteur : [M. Houssin Pierre-Remy](#)

Circonscription : - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 64875

Rubrique : Audiovisuel

Ministère interrogé : éducation nationale et culture

Ministère attributaire : éducation nationale et culture

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 7 décembre 1992, page 5495